

ISLA DE HIDRA

Hidra es la isla perfecta para pasar unas un par de días tranquilos durante tu viaje a Grecia. Esta pequeña isla griega situada en el golfo Sarónico, enfrente del Peloponeso, os hará alucinar con sus cristalinas aguas.

Hidra es una isla pequeña, unas 10 veces más pequeña que Ibiza, y que tiene como característica única que no está permitida la circulación de ningún tipo de tráfico rodado. Solamente unos coches del parque de bomberos en un rincón de la isla serán los vehículos que puedas ver.

No queremos hacer spoiler, pero probablemente ya lo sabréis si habéis decidido visitar esta isla: el único medio de transporte posible es **el burro**.

¿QUÉ...?

¿QUÉ HACER EN HIDRA?

Recorrer toda la **ZONA DEL PUERTO**, ya que tiene fortalezas y es muy bonito el paseo (no hay vehículos a motor).

Visitar el **MUSEO DE ARCHIVOS HISTÓRICOS**.

Date una vuelta por las **ANTIGUAS MANSIONES**; la más popular es la **MANSIÓN DE LÁZAROS**.

Subir al **MONASTERIO DEL PROFETA ELÍAS** que está situado de camino al **MONTE EROS**; se tardan unos 45 minutos a pie y es todo subida, pero os prometemos que merece la pena. Las mejores vistas de hydra sin duda. Para aquellos que queráis subir, pero por cansancio o motivos de salud no podáis, hay una forma alternativa de transporte por la isla: los burros, y al monasterio también se puede subir en burro.

Recorre las **CALAS** que tiene a lo largo de la costa; generalmente son rocosas y con acantilados las mejores playas son:

La **PLAYA DE VLICHOS**; pequeña playa con aguas cristalinas donde encontraréis algún bar. Está a 40 minutos a pie del puerto, aunque también se puede en taxi-barco. Perfecta si buscas una playa tranquila. Hay una caminata para llegar desde la mayor parte de la isla, pero vale la pena el esfuerzo.

PLAYA DE SPILIA, rocosa y perfecta para nadar tranquilamente dejándose llevar por sus cristalinas y profundas aguas.

La **BAHÍA AVLAKI** es otra preciosa opción ya que se trata de una cala protegida donde el acceso es un poco más difícil, pero es preciosa y tranquila, si te gusta nadar podrás hacerlo relajadamente.

PLAYA DE KAMINI, a más lejana, merece la pena si vas a disfrutar en familia.

¿QUÉ COMER EN HIDRA?

Pack Fly & Enjoy

En lo referente a la comida, os daréis cuenta de que es una gastronomía mediterránea, en la que podemos encontrar algunos platos que también tenemos en España, otros que tienen en Bulgaria y también en Turquía. La gastronomía por sí sola es un gran aliciente para hacer un viaje recorriendo el país, península e islas.

Consejo: las tabernas griegas son un espectáculo de gastronomía, y siempre será un gran acierto. Si queréis probar la mejor y más auténtica gastronomía griega, las tabernas son vuestra mejor opción, olvidaros de restaurantes turísticos o franquicias.

PRINCIPALES

Gyros: es la versión griega de uno de los platos más internacionales de la vecina Turquía: el kebab. El gyros es una opción muy económica y rica. Se sirve la carne, se le añade salsa, cebolla, lechuga, tomate y papas fritas, todo dentro del pan de pita. Lo encontraréis en cualquier parte, un puesto callejero, una típica taberna o un restaurante, y lo podéis encontrar en rollo, plato o pan de pita.

Bolas de calabacín (kolokithokeftedes).

Ensalada griega (Choriatiki): esta ensalada griega es imprescindible para los griegos en casi todas las comidas. Los choriatiki están hechos de tomates, aceitunas, pepino y un gran trozo de queso feta y se sirven sin aderezo.

Moussaka: un plato legendario, tradicional, cremoso y jugoso. Moussaka se sirve en casi todas las tabernas de Grecia.

Souvlaki; es básicamente carne asada en un pincho (una brocheta) y puede ser de cerdo, pollo, cordero, ternera. Siempre os lo encontraréis acompañado de verduras, patatas fritas, tzatziki, y pan de pita.

Tzatziki es una de las salsas griegas más famosas hecha a base de yogurt espeso y colado, ajo, aceite de oliva y eneldo fresco.

Pescado fresco, cualquier tipo de pescado a la plancha o al horno. En muchas de las tabernas, podrás elegir tú mismo el pescado que quieras, ya que se trata de pesca del día que los pescadores de la zona venden directamente a los restaurantes y no siempre tienen los mismos tipos de pescado. Simplemente un lujo.

POSTRES

Feta Me Meli

Yogur griego con miel

¿CÓMO...?

¿CÓMO MOVERSE EN HIDRA?

Por la isla, andando o en taxi boat. Para llegar a la isla llegarás en ferry o en taxi boat.

¿CÓMO LLEGAR A HIDRA DESDE EL AEROPUERTO?

Tienes que ir hasta el puerto del Pireo y desde allí coger uno de los muchos ferris que cada día hacen el trayecto entre la península y la isla de Hydra están operativos todos los días. Otra opción será un barco privado.

¿CUÁNDO...?

¿CUÁNDO IR A HIDRA?

De abril a octubre, cualquier momento es bueno.

¿DÓNDE...?

¿DÓNDE COMER EN HIDRA?

Cualquier taberna que os encontréis por la isla la disfrutaréis, pero las que hemos probado nosotros, estas son las mejores

Η Ωραιά Ύδρα

Il casta

TOMAR ALGO

Hidroneta cocktail bar: no podéis perderos el atardecer desde este beach-bar, uno de los must para esta isla.

Sunset restaurant

¿DÓNDE DORMIR EN HIDRA?

Nosotros no hicimos noche en Hidra, hemos ido varios días en barco a pasar el día desde el Peloponeso.

¿DÓNDE HACER LAS MEJORES FOTOS EN HIDRA?

Si tenéis cámara acuática, sin duda en las cristalinas aguas que rodean la isla, y un buen sitio para ello es la playa de Avlaki.

Puerto.

Monasterio del Profeta Elías y desde el Monte Eros. Desde aquí tendréis unas maravillosas vistas de toda la Bahía del puerto, y hacia el Peloponeso.

¿POR QUÉ?

¿POR QUÉ HIDRA...?

Isla preciosa, con encanto, tranquila, no masificada y sin coches.

TIPS Y CONSEJOS PARA HIDRA

Si alquilas coche, seguro obligatorio, carreteras regulares.

Mirad bien los horarios de los barcos/ ferris.

Llevad siempre dinero suelto.

Id con tiempo a aeropuertos y ferris ya que la puntualidad no es su fuerte.

Llevan horarios muy europeos, así que comer antes de la 3.

Aprovechad bien el día, ya que amanece mucho antes. tienen 2 horas solares de diferencia, pero solo una de horario, así que madrugad!!